
１ ごみの削減と資源化の状況はどうなっているか

２ マイボトルの利用促進によるごみの削減の考えはあるか

１ 公園から見える景観をもっと広げることができないか

２ 花房坂の桜の撤去と移植はどうなっているか

２ 教育支援センターの利用状況は

３ 不登校の子どもにリモート授業などはできたのか

２ 子宮頸がんワクチンの定期接種について １ 公費対象者の接種状況はどうか

１ 本市の小中学校の洋式化率が低いのはどうしてか

１ 国民健康保険制度は安定した運営が見込めるのか

２ 保険料水準統一に向けた備えは十分なのか

１ 本市の学力の状況は

２ 家庭における自主学習の状況は

３ 家庭学習におけるＩＣＴ教育の活用状況は

２ 地域医療体制について １ 地域医療体制の課題とその対策を示せ

１ 急傾斜地の崩壊・特別警戒区域への対応は

２ 備蓄及び防災アプリの現状は

３ 耐震補強の状況と対応は

２ 耐震化を進めるにあたりどのような課題があるか

２ 菊池市の公共交通政策について １ 現在の公共交通政策で十分だと考えるか

１ きくち起業塾・未来創造塾に関して １ 事業の取組み内容と予算は

２ スポーツ以外での活用状況は

１
市内利用者の予約方法・料金と市外利用者との違いや、
市外利用者の割合は

今後の稲作農業について

３ 菊池川河川管理について

１
日本遺産に認定されて７年目を迎えるが、今後の取組み
を含めたビジョンを示せ

２
米作りもテーマになっているが、今後の稲作農業におけ
る取組みを示せ

１
国土交通省からの河川管理委託に関して、業務委託契約
書に則って適正な管理が遂行されているのかを問う

９ 福島英德

10 稲継智康

８ 荒木崇之
病児保育について１ １

泗水地区で病児保育を開設したいと手を挙げた保育園は
あったのか

２

３

災害時の断水対応について

防災における男女共同参画について

１
災害で断水した場合のトイレ対策についてどのように考
えているか

１
防災について、男女共同参画、ジェンダーの視点をどう
取り入れるか

１
対外的な施策の効果的なＰＲをどのように行っているの
か

２ 移住・定住支援制度のＰＲについて

７ 猿渡美智子

１ 水道施設の耐震化について
１

本市における水道施設の耐震化の現状はどうなっている
か

６ 本藤潔

菊池市地域防災計画について１

３ 公共施設等総合管理計画にについて

４ 安武睦夫

１

２ 学力向上と発展的な教育について

５ 田中教之
デジタル化推進について１

３ 平直樹

樹木管理について１

２
菊池市子育て世帯移住支援事業補助金につ
いて

２ 島春代

１
小中学校の不登校の現状とこれまでの対応によって変化
はあったのか

２
学校以外の主な避難所となっている教育施設は洋式化が
進んでいると思うが、現状はどうか

１

１ 泉田栄一朗 ２

３

ＳＤＧｓ推進について

花房坂公園周辺の管理について

１ 今後の市営住宅のあり方について １
若者や子育て世代、高齢者に特化した市営住宅施策の考
えはあるか

１
市民生活に影響のある本市保有の樹木の数と現状と課題
は

１

市　長

市　長
教育長

市　長
教育長２

本市スポーツ施設の利用状況・活用に関し
て

１ 菊池川流域日本遺産について

２

国民健康保険制度の将来ビジョンについて

市　長
教育長

市　長

市　長
教育長

市　長

１
これまでの取り組み状況と、次年度の施政方針を踏ま
え、今後の計画等を示せ

１ 個別施設計画（公民館支館）の進捗状況と課題は

市　長
教育長

不登校への対応について

市　長
教育長

３ トイレの洋式化について

市　長
教育長

本補助事業の現状は
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１ 本市の火災発生件数は

２ 火災発生における死傷者数は

２ 本市の観光について １ 本市の観光戦略を示せ

２ 迫水小学校跡地について １ 迫水小学校跡地のエミュー観光牧場の現状と地域貢献は

３ 市民広場再整備後の状況について １ 市民広場再整備後の状況と費用対効果は

１

国道387号沿いの太陽光発電事業について

菊池市公共施設等総合管理計画について

九州産廃菊池営業所廃止後の水迫地区への
対応について

１
九州産廃菊池営業所廃止後の地元水迫地区への環境整備
基金の活用の状況は

１
菊池市公共施設等総合管理計画の市民への説明の状況と
見直しの必要性は

１
迫間地区における追尾型太陽光発電事業の地域への環境
保全の現状は

祭実行委員会が開催されたと思うが、令和６年度の夏ま
つりと秋まつりはどうなるのか

13 木下雄二

１
国道387号、西迫間寺小野線、古川伊倉線、立石野間口
線の進捗状況と今後の計画は

１ 道路整備について

４

５

６

２

１
重度心身障がい者医療費助成制度の内容はどのようなも
のか

２
2023年度の受給資格者数や利用状況などの現状はどう
なっているか

12 二ノ文伸元

３ 本市のまつりについて １

１ 会計年度任用職員について １
合併以降の正規職員・非正規職員の推移と各々の賃金総
額はどのようになっているか

11 東奈津子

本市の火災発生状況について

市　長

市　長
教育長

市　長

重度心身障がい者医療費助成制度について
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